

Le Président du Mexique met l'accent sur l'embauche de médecins cubains

Image not found or type unknown

Mexico, 19 juillet (RHC) Cuba est le pays qui a le plus grand nombre de médecins par rapport aux autres pays, c'est pourquoi nous les embauchons et c'est ce qui déplaît aux conservateurs, a déclaré aujourd'hui le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador.

Il a fait cette déclaration lors de la conférence de presse du matin au Palais national en répondant à une question sur le déficit chronique de médecins et, en particulier, de spécialistes de base comme pédiatres, oncologues, néphrologues, que connaît le Mexique.

Il a expliqué que le gouvernement déploie de grands efforts pour les trouver afin de couvrir plus de huit mille postes vacants dans le pays et il s'avère qu'on ne les trouve pas car toutes les nations ont le même problème du Mexique et il y a une réalité : en Amérique latine et même dans le monde c'est Cuba qui a le plus grand nombre de médecins par habitant.

Il a souligné que cela montre que le modèle néolibéral est un échec retentissant, non seulement dans notre pays parce que le Covid et la guerre en Ukraine ont aggravé la mauvaise situation économique qui existait déjà, car elle était déjà sur le point d'exploser parce que le modèle ne fonctionne pas.

Il est impossible que 800 millions de personnes dans le monde vivent avec un dollar par jour, et cette inégalité sociale brutale ne peut pas continuer. Le manque de médecins au Mexique est la preuve la plus évidente de l'échec du modèle néolibéral, a-t-il répété.

Imaginez qu'il n'y ait pas de spécialistes dans les pays où nous avons cherché, surtout à cause des politiques qui ont imposé de limiter la possibilité pour les jeunes d'étudier et d'entrer dans les écoles de médecine. Au Mexique, 300000 candidats à la médecine étaient rejetés chaque année.

Ceux qui ont mené cette politique et ceux qui ont gardé le silence, depuis les présidents jusqu'à tous les fonctionnaires, les recteurs d'université et les hommes politiques, doivent rendre des comptes, a-t-il déclaré.

Tout cela est dû aux soi-disant réformes structurelles prônées dans tous les secteurs par le Fonds monétaire international et la Banque mondiale, qui ont imposé leur politique économique, leurs ajustements et leur agenda pendant plus de 30 ans, a-t-il dénoncé.

Quant à la capacité scientifique de Cuba, le président a raconté une anecdote d'un producteur ami, mais anti-cubain, qui se vantait des papayes qu'il produisait pour une nouvelle variété qu'il avait obtenue.

Et quand il lui a expliqué que c'était une découverte faite par les scientifiques cubains à partir d'autres papayes indigènes comme le Maradol Roja, il n'a même pas voulu croire que la papaye e l'on mange dans le pays a une origine cubaine.

Il a été très bouleversé comme le font maintenant les conservateurs avec les médecins cubains et leur qualité professionnelle, mais il a finalement dû l'admettre, a-t-il dit.

Le directeur de l'Institut Mexicain de la Sécurité Sociale, Zoé Robledo, a déclaré que le déficit de 14.500 médecins n'est pas couvert, ni les 8.800 spécialités, qui seront couvertes par des recrutements jusqu'à la formation de spécialistes mexicains. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/293947-le-president-du-mexique-met-laccent-sur-lembauche-de-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba